



GOBERNACIÓN
SECRETARÍA DE GOBERNACIÓN



SIPINNA
SISTEMA NACIONAL DE PROTECCIÓN
INTEGRAL DE NIÑAS, NIÑOS
Y ADOLESCENTES

INTEGRANTES DEL CONSEJO CONSULTIVO

Dr. José Ignacio Ávalos Hernández

Presidente y Fundador de Un Kilo de Ayuda, A.C.

Periodo 2022 - 2025

Actualmente es presidente del Consejo de Promotora Social México, organización de Filantropía de Riesgo e Inversión de Impacto pionera en México. Fundador de Un Kilo de Ayuda, que trabaja para promover el desarrollo de la primera infancia en México hace 30 años. Impulsando recientemente iniciativas como el Pacto por la 1ª Infancia con operaciones en diversos estados de la República. También se ha aventurado en el campo de la educación como fundador y miembro de la junta directiva de la ONG "Mexicanos Primero" para mejorar la calidad de la educación en México.

